



# 四 気 折 々

川越町立川越中学校  
「学校だより」第23号  
令和6年9月24日  
2学期学校公開の様子から。  
新校舎建設業者が決定しました

四気=川越中学校訓 「やる気 ほん気 こん気 げん気」  
学校教育目標 『豊かな心』を土台した「確かに生きる」力の育成

学校教育ビジョン「安全で安心できる学校」「地域や保護者とともにある」学校から  
令和6年度の川越中学校の学校行事は、2学期も継続して・・・

## 『保護者や地域のみなさんが参観できる行事を 可能な限り実施していきます』

川越中学校では、これからも新しい校舎で学ぶ子どもたちの頑張り笑顔、子どもたちを支える先生方の一生懸命な姿を、保護者の皆さまにご覧いただきたい。

これからも学校行事等にお越しいただく機会をつくっていきたくて考えています。川越中学校は保護者の皆さまや地域の皆さまが、気軽にお越しただける場所であり続け、地域の中の大切な学校としての役割をはたしていきたくて思います。

新しい川越中学へようこそ！3日間を通して240名もの保護者の皆さま等に「学校公開(授業参観)」へお越しいただきありがとうございました！



9月18日(水)・19日(木)・20日(金)の川越中学校「学校公開(授業参観)」に多くの保護者の皆さまと地域関係機関の皆さまと川越北小学校・南小学校の先生方にお越しいただきました。新しい学校をしっかりと見ていただいたこと、日常の子どもたちと教職員がともにあたたかい雰囲気の中で、学校生活を送ることができている様子を見ていただいたことが本当に嬉しく思います。そして、多くのコメントもいただきました。このコメントは子どもたちや教職員のチカラにもなります。3日間ありがとうございました！

### 【保護者の皆さまから寄せられた学校公開でのコメントから一部抜粋して】

- 環境が変わりましたが、友だちと過す中学校生活最後の年を、こんなに素晴らしい設備の学校で過ごせるなんて・・・うらやましいなと思ってしまいました。川越町ってすごいな。授業参観で、今の環境にすぐに順応している子どもたちの様子も見られて安心しました。【3年生保護者】
- 校舎の階段の位置が少し分かりにくかったので、2階に上がる方法が地図にも階段が載っていなかったため困った。静かな雰囲気です。授業が行われており、よかった。隣の教室の音が廊下だと響き、見たい教室の先生の声があまり聞こえなかった。【2年生保護者】
- 校舎が広くて驚きました。ゆとりがあってとても良いと思います。設備もしっかりとしているようで安心しました。【2年生保護者】
- キレイな校舎、若さあふれる子どもたちの姿、元気を頂きました。【2年生保護者】
- プレハブでも子どもたちは変わらず元気に過しているようで安心しました。体育などが不便だが、プレハブ生活など、いつもと違う状況を経験することで、普段のあたり前のありがたさを感じるきっかけになればと思います。授業も子どもたちに寄り添い進めてもらっていて感謝しています。いつもありがとうございます。来週の職場体験学習がどの子にとっても有意義で、将来につながるきっかけの1つになることを願っています。希望が叶わなかった子どもたちへのサポート等願います。【2年生保護者】



- 楽しそうに授業をしていて安心しました。別件で要望があります。今のヘルメットは通気性がなく、暑い日は子どもたちがかかなり辛そうです。普段や高校でも使える通気性のいいものも許可していただきたいです。【1年生保護者】
- 1年生理科の授業を参観。理科室で実験が行われており、みんな意欲的に取り組んでいたと思います。小人数（34名）のグループなので、ひとりひとりが実験に参加し、より学び合いや助け合いがスムーズにできるのかなと感じました。少人数で実験を行うことができる背景には、道具や設備の充実という恵まれた環境があり、とてもありがたく思います。今回、特に印象的だったのは、実験後に各自でまとめをする際の切り替えの姿勢です。メリハリがあつて素晴らしかったです。普段のクラスの雰囲気の良さをうかがい知ることができました。参観の機会をいただきありがとうございました。【1年生保護者】
- 仮設校舎もしっかりとしていて、子どもたちが過ごしやすいようでした。【3年生保護者】
- 仮設校舎がとても広くてキレイなことに驚きました。冷房も効いていて快適でした。ただ、広すぎて迷子になりそうでした。【3年生保護者】
- プレハブの校舎と聞いてどんな感じかと思っていましたが、思っていた以上に立派でした。体育の授業も移動があるので2限続きで授業ができるため、1限のときよりもじっくりと体育授業ができると子どもが言っていました。プレハブ校舎で先生方、生徒のみなさん等不便も多くあるとは思いますが、完成を楽しみにしつつ、中学校生活を楽しんでほしいと思います。【1年・3年生保護者】
- 生徒がよく視線を送りやすい場所に、ハザードマップを掲示してくださっていて驚きました。とても良い工夫だと思います。【1年生保護者】
- 数学と理科の授業を参観しました。補助の先生がついていて、教えてくれているので安心しましたが、中には理解している子、理解してなさそうな子がいて、勉強に差がついているのが心配になりました。【1年生保護者】
- 音楽の授業を見させてもらいました。男子の声がしっかりしているので、丁寧に歌えばもっときれいになると思いました。しかし、一部の男子がふざけていてしっかりと歌ってなくて残念。頑張ろうとしている子どもたちにとってよくないので、もう少しまじめに取り組んでほしいと思いました。
- 先生の教え方がわかりやすく、楽しくて良かったです。これからもよろしくお願いします。【2年生保護者】
- 各教科で班の子たちと相談をする時間があり、ずっと座ったままでなくてもいいので、子どもたちは集中しやすいと感じました。新校舎はとても仮設とは感じないほど、しっかりとした建物で、教室もエアコンが効いていて良かったです。廊下が暑いのは大変だと思います。【1年生保護者】
- 私たちの時代とは違う授業のやり方を見て、ただ聞いて問題を解くだけではない楽しさがあるのだろうなと思いました。仮設校舎も想像以上に良く、子どもたちも過ごしやすいと思います。【1年生保護者】



## 【 次の学校公開(参観)は『文化祭』です！(本日、案内文書を配付！) 】



### 川越中学校 『新校舎建設が決定！』

【 写真は、新校舎のイメージ図です 】

先週までの学校公開(授業参観)に間に合いませんでしたが、近日中に、校長室前に『新校舎建設イメージ模型』を展示させていただく予定です。

今年度6月14日に川越町教育委員会学校教育課より、「川越中学校建設工事の日程変更等について」という内容にてすぐ一配信されました内容をご確認いただいていると思いますが、今回、9月の町議会にて正式に川越中学校新校舎建設が決定されました。(令和8年度3学期完成予定)

詳細はあらためてお伝えできると思います(校長)